

Proponen 14 mil mdp para órganos autónomos

CLAUDIA HIDALGO

La propuesta fiscal que hizo el gobierno del Estado de México para los órganos autónomos contempla una partida de 14 mil 479.1 millones de pesos para el siguiente ejercicio fiscal, pero todavía falta calcular el costo de las elecciones del Poder Judicial de la entidad, para tener la cifra exacta que transferirá a las siete instancias.

Quienes tendrán el incremento más alto serán el Tribunal de Justicia Administrativa y la Comisión de Derechos Humanos con 4.9 y 4.7 por ciento. El Instituto de Transparencia se queda igual y por primera vez en varios años, se plantea un crecimiento para la UAEM, aunque apenas es para afrontar la inflación del siguiente año.

Los detalles

En el caso del Instituto Electoral del Estado México, este año recibió 3 mil 168.3 millones de pesos porque se renovaron los 125 ayuntamientos y el Congreso local, además se dio dinero extra a los partidos para las campañas. Para el 2025 se le consideran sóCLAVES

TEEM

De los 1 mil 700.5 millones de pesos, mil millones serán financiamiento para partidos políticos.

Infoem

En este caso, será hasta el siguiente año que se defina si desaparece o se suma a otra estructura. lo 1 mil 700.5 millones de pesos sin tomar en cuenta las elecciones para las magistraturas y juzgados, pues todavía se está en espera de la proyección de gastos que hará el IEEM, aunque estas elecciones no consideran recursos adicionales para los partidos.

Para el Tribunal Electoral tampoco se consideran más recursos, porque bajan sus actividades, al no haber elecciones, por lo cual pasará de 416.9 a 235.9 millones de pesos, pero falta determinar si tendrán carga de trabajo por inconformidades de las elecciones judiciales.